

Entrega fundación becas por casi tres mdp para estudiantes, egresados y docentes de la UNACH

- **Quintuplica Universidad recursos gestionados en los últimos dos años a través de la FESE**
- **Destacan trabajo de gestoría y vinculación con las empresas**

La Fundación Educación Superior-Empresa (FESE) entregó a más de 100 alumnos, egresados y docentes de la Universidad Autónoma de Chipas, recursos por casi tres millones de pesos, que permitirán la realización de prácticas profesionales y residencias en distintas empresas, así como el desarrollo de proyectos para promover en los infantes la vocación de emprender y llevar a cabo sus ideas desde temprana edad.

Reunidos en las instalaciones de la Universidad Virtual y enlazado a través de videoconferencia con el Campus de Tapachula, el director de Vinculación Académica de la FESE, Efraín Juárez González, señaló que del 2011 a este año, la UNACH ha quintuplicado los recursos obtenidos, gracias a su intensa gestión y vinculación con diferentes empresas.

“La UNACH es una de las instituciones a nivel nacional que más recursos, apoyos y vinculación está haciendo con las empresas, de tal manera que está apoyando a un número importante de jóvenes para que tengan esta oportunidad de poder practicar en empresas reales y en áreas acordes con su perfil académico, además de que esta experiencia les brinde la oportunidad de encontrar en un tiempo muy corto después del egreso su primer trabajo”, subrayó.

A su vez, y previo a la entrega de los recursos a los beneficiados, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, reconoció el apoyo concedido por la FESE, lo que dijo se traducirá en mayores conocimientos para los jóvenes y una extensa vinculación institucional con el sector empresarial.

Destacó que los recursos erogados representan un impulso para lograr los objetivos planteados por la Universidad en materia de extensión y vinculación, que se reflejarán en resultados palpables, dada la capacidad y calidad académica de los estudiantes, egresados y docentes.

Resaltó que entre los proyectos que son beneficiados por la FESE se encuentra el denominado “Evaluación de la calidad de la leche producida por el grupo Malpaso, productores de leche orgánica del municipio de Tecpatán”, lo que sin duda tendrá un impulso significativo no solo para los estudiantes de la Universidad sino también para quienes se dedican a esta actividad en la región.

Puntualizó que serán cinco los programas donde los universitarios podrán demostrar, durante los siguientes meses, su talento y lo aprendido en el alma mater de los chiapanecos, los cuales son: Empléate, Experimenta, Vinculación, Mi Primera Empresa e Investigación + Desarrollo + Innovación.

En tanto, al hacer uso de la palabra, el director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, refirió que los alumnos y docentes que recibieron el estímulo de la FESE se encuentran inscritos en 13 Escuelas y Facultades de los Campus de Tapachula, Tonalá, San Cristóbal de las Casas y Tuxtla Gutiérrez.

Recordó que aunado a lo anterior, se entregan en la UNACH apoyos económicos a estudiantes madres solteras a fin de que continúen sus estudios profesionales, becas deportivas y culturales a jóvenes destacados y dos mil 500 apoyos a jóvenes a través del Programa Nacional de Becas (PRONABES).